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          جامعة أسيوط

أولاً: معلومات عامة 
1-  الإسم: نجوى محمود على أحمد غندور
2- القسم:الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية              الكلية: الطب
3- تاريخ التعين: معيد  مكلف بقسم الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية بكلية الطب جامعة أسيوط اعتبارا من 17/4/1999.
4- سنة الحصول على شهادة الدكتوراة: 2007
1- -الدرجة الأكاديمية: أستاذ 
6-التخصص العام: الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية
7-التخصص الدقيق: الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية
ثانياً: النشاطات العلمية 
1- إسم المقرر:- المواد التى تم تدريسها ،عدد الساعات ، الوحدات التدريسية ( محاضرات – عملى – سريرية)
· مقررالطب الشرعي والسموم الإكلينيكية للفرقة الرابعة بكلية الطب. ( محاضرات – عملى – تقارير طبية)
· مقررالطب الشرعي والسموم الإكلينيكية للفرقة الرابعة بكلية الطب جامعة الأزهر أسيوط. ( محاضرات )
· مقررالطب الشرعي والسموم الإكلينيكية للفرقة الرابعة ( الطلبة الماليزيين )بكلية الطب. ( محاضرات – عملى – تقارير طبية)
· مقررالطب الشرعي  لطلبة الدراسات العليا ماجستير ودكتوراه (أعضاء القسم, طب الأزهر بنين, مصلحة الطب الشرعي. ( محاضرات – عملى – تقارير طبية – صفة تشريحية – تقدير العاهات )
· مقررالسموم الإكلينيكية لطلبة الدراسات العليا ماجستير ودكتوراه (أعضاء القسم, طب الأزهر بنين, مصلحة الطب الشرعي. ( محاضرات – عملى – تقارير سموم )
· مقررالكيمياء الطبية الشرعية  لطلبة الدراسات العليا ماجستير (أعضاء القسم, طب الأزهر بنين, مصلحة الطب الشرعي. ( محاضرات – عملى)
· مقررآداب المهنة لطلبة الفرقة الثانية بكلية الطب. ( محاضرات – عملى )
· مقررمادة الإدمان  لطلبة الدراسات العليا ماجستير باطنة بكلية الطب. ( محاضرات – عملى – تقارير طبية)
· مقررمادة الإدمان  لطلبة الدراسات العليا ماجستير كلي بكلية الطب. ( محاضرات – عملى – تقارير طبية)
· مقررمادة علم التقارير الطبية  لطلبة الدراسات العليا ماجستير أطفال بكلية الطب. ( محاضرات – عملى – تقارير سموم)
· مقررمادة السموم  لطلبة الدراسات العليا (ماجستيرودكتوراة ) الصحة المهنية بقسم الصحة العامة  بكلية الطب. ( محاضرات)
· مقررالسموم  للفرقة الخامسة بكلية الصيدلة عام 2012-2013. ( محاضرات)
· مقررمادة الطب الشرعي لطلبة دبلومة دراسات العلوم الجنائية بكلية الحقوق. ( محاضرات)

· مقرر مادة الطب الشرعى والسموم للفرقه الثانيه بكلية التمريض حسب الدور المعمول به بالقسم . ( محاضرات)
· مقرر مادة الطب الشرعى والسموم باللغه العربيه للفرقه الثانيه بالمعهد الفنى الصحى حسب الدور المعمول به بالقسم. ( محاضرات)
- القيام بأعمال الإمتحانات العملية والشفوية وتصحيح الإمتحانات لطلاب الفرق المختلفة التى قامت بالتدريس لها.
2- المشاركة فى أنشطة الجودة والإعتماد المؤسسى :-                                                         
             1-أ- المشاركة فى تطوير الخطة الاستراتيجية.
2- المشاركة فى تطوير اللوائح ومتابعة تدريس البكالوريوس والدراسات العليا.
5- المشاركة فى تقييم الإمتحانات.
8- وضع بنوك أسئلة الكترونية ومتابعة الطلاب من خلال الموقع الالكترونى.
ھ - المشاركة فى التدريب ( كمدرب ومتدرب). 
2-المشاركة كعضو لمجموعة تطوير ومراجعة المقرر الدراسي للطلاب بالقسم (قامت بالاشتراك مع السادة أعضاء هيئة التدريس بالقسم بإعداد المادة العلمية للمذكرات العلمية بمقررات طلاب الفرقة الرابعة بكلية الطب البشرى و تطويرومراجعة المقرر الدراسي وتحديث الكتاب الجامعي الخاص بالقسم).
    3- المشاركة كمنسق لطلاب الدراسات العليا  وتطوير وتحديث المقرر خلال هذه الفتره.
      4-المشاركة بإعداد خريطة تقييم الإمتحان وحضور الإجتماعات الخاصه بتقييم الإمتحان مع مسئولي الجوده.
2- المشاركة كعضو باللجنة الثلاثية لمتابعة أعمال إمتحانات الطلاب بالقسم .

3- المشاركة كعضو باللجنة الثلاثية لمتابعة أعمال إمتحانات الدراسات العليا (الماجستير)بالقسم.
6-المشاركة كعضو لمجموعة الإمتياز وتطوير الخدمة الإكلينيكية  بالقسم.
7- المشاركة كمدرب بإلقاء المحاضرات الشهرية الخاصة بدورات أطباء الإمتياز بكلية الطب حسب الدور المعمول به بالقسم.
8- المشاركة كمدرب  بإلقاء المحاضرات الشهرية الخاصة بدورات الدراسات العليا (ماجستير) بكلية الطب حسب الدور المعمول به بالقسم.
9- المشاركة كمدرب بإلقاء المحاضرات الخاصة بالبرنامج التأهيلي للأطباء المقيمين الجدد بكلية الطب من 2014- 2017 
10-المشاركة بوضع أسئلة لبنك الأسئلة الإكترونية في المحاضرات التي قمت بتدريسها.
3- البحوث المقبولة للنشرأو المنشورة
1- Nagwa M. Ghandour ,Mohamed A. Ragaee  and Randa T.Hanna (2019): Role of some biochemical and genetic markers in predicting the severity of brain trauma. Accepted in Mansoura Journal of Forensic Medicine and Clinical Toxicology, 27(1).
2- Hayam Z. Thabet,   Nagwa M. Ghandour and  Ragaa H. Salama (2018): Effect of Some Cleaning Products on Blood DNA Retrieval from Cloth. The Egypt J. Forensic Sci. Appli. Toxicol. (EJFSAT).  18 (2):53-66.
3- Hayam Z Thabet, Nagwa M Ghandour and  Marwa H Bakr (2018): Determination of blood age by morphological changes of different white blood cells. Mansoura Journal of Forensic Medicine and Clinical Toxicology, 26 (2):113-124.
4- Nora Zeidan Abdellah, Hamdy Fathy Ali, Nagwa Mahmoud Ghandour (2018): Retrospective study of autopsy cases carried out in Qena, Luxor and Aswan governorates in Upper Egypt during the Period of 2008 – 2011. Zagazig J. Forensic Med. & Toxicol ,16 (1):76-90.
5- Nahed Abdel Maksoud, Khaled Abdel Aal, Nagwa Ghandour, Mona El-Baz and Eman Shaltout (2018): Assessment of Hematotoxicity and Genotoxicity among paint Workers in Assiut Governorate: a case control study. Egyptian Journal of Forensic Sciences  8:6-16 .
6- Manal M.S. El-Meligy, Reneah R. Bushra, Hayam Z. Thabet, Nagwa M. Ghandour and Mahmmoud A. Abdel Aleem (2018):The foetal kidney development and the amniotic fluid formation in the Upper Egyptian pregnancies. Medical journal  of Cairo University.
7- Mona A. El-Baz, Sahar E. M. El-Deek and Nagwa M. Ghandour (2016): Role of melatonin and curcumin in amelioration of malathion toxicity in rats liver .Egyptian Journal of Natural Toxins, 13 (1,2): 1-20.
8- Essam R. Othman,  Dina M. M. Al-Adly, Dalia A. Elgamal,  Nagwa Ghandour,and Sawsan El-Sharkawy, (2016): Bisphenol A Concentrates Preferentially in Human Uterine Leiomyoma and Induces Proliferation in Rat Myometrium .Reprod Sci.;23(4):508-514.

9- Emad A Taha , Sohair K Sayed , Hisham D Gaber , Hatem K Abdel Hafez , Nagwa Ghandour , Asmaa Zahran  and Taymour Mostafa (2016): Does being overweight affect seminal variables in fertile men? Reproductive BioMedicine Online Dec;33(6):703-708.
10- Randa H Abd El-Hady, Hayam Z Thabet, Nagwa M Ghandour, George Talaat Saied (2016): Medico-legal Study of Violent Asphyxia in Assiut Governorate (Egypt). Journal of Forensic, Toxicology and Medicolegal Analysis  ;1(2): 34-39.
11- Nagwa M. Ghandour, Abeer E. Refaiy and Ghada A. Omran(2014): Cardiac histopathological and immunohistochemichal changes due to electrical injury in rats. Journal of Forensic and Legal Medicine 23: 44-48.

12- E. A. Taha, A. M. Ezz-Aldin, S. K. Sayed, N. M. Ghandour and  T.Mostafa (2014): Smoking influence on sperm vitality, DNA fragmentation, reactive oxygen species and zinc in oligoasthenoteratozoospermic men with varicocele. Andrologia,  46 (6):687-691.

13- Ghada A. Omran, Nagwa M. Ghandour and Faisal A. Ahmed (2013): Childhood Poisoning: One Year Assessment of Emergency Admission to Assiut University Children’s Hospital (2012). Assiut Med. J.  37 (3):215-230.
14- Hala M Fathy,Nagwa M Ghandour, Wafaa M Abdel Moneim, Eman A Ahmed and Ehab M Mohammed (2013):Age estimation and sex determination from lumbar vertebral morphometry by magnetic resonance image (MRI). Assiut Medical Journal;37(1):107-114 .
15- Medhat A Saleh, Emad A Taha; Sahar A Ismail; Hisham DGaber; Hanan A Morsi; Nagwa M Ghandour (2013): Lead and cadmium assay in serum and semen of infertile men attending andrology clinic in assiut university hospital (rural versus urban). IOSR Journal Of Environmental Science, Toxicology And Food Technology (IOSR-JESTFT) Volume 2, Issue 4 (Jan. - Feb. 2013), PP 38-45.www.Iosrjournals.Org.

16- Taha EA, Sayed SK, Ghandour NM, Mahran AM, Saleh MA, Amin MM, Shamloul R (2013): Correlation between seminal lead and cadmium and seminal parameters in idiopathic oligoasthenozoospermic males.Cent European J Urol.;66(1):84-92.
17-  Nagwa M. Ghandour  and Rasha A. H. Attia  (2013):Effect of some household products (kerosene, insecticide and perfume) on arthropods colonization on rats' cadavers. Ain Shams Journal of Forensic Medicine and Clinical Toxicology; 20: 61-71.

18-  Randa H. Abd El-Hady , Hayam Z. Thabet, Nagwa M. Ghandour and Amr Mohamed Mandor (2012): Medico legal aspect of permanent infirmities as a sequel of different types of injuries
قبل للنشر فى مؤتمر:

22 nd Congress of the International Academy of Legal Medicine. Ìstanbul-Türkiye/July 5-8,2012. International Journal of Legal Medicine IALM, 2012;126(1):S121-S384.pp-840.

19-  Ragaa Hamdy Mohamed Salama, Nahed Abdel-Maksoud Abd-El-Hameed, Sary Khalil Abd-El-Ghaffar, Zaghloul Thabet Mohammed, Nagwa Mahmoud Aly Ghandour(2011): Nephroprotective Effect of Nigella sativa and Matricaria chamomilla in Cisplatin Induced Renal Injury. International Journal of Clinical Medicine, ( 2):185-195.
20-  Emad A. Taha, Nagwa M. Ghandour , Ali M. Mahran (2011):Heavy metal assay in the serum and the semen of infertile Patients with and without varicocele compared with fertile controls. Human Andrology, 1:96–102

21-  Nagwa M. Ghandour, Safaa M. George, Zaghloul T. Mohammed, and Hayam Z. Thabet (2009): Determination of sex from ratios of different fingers lengths in Upper Egypt population sample. The Egyptian Journal of Forensic Sciences and Applied Toxicology; 9(1):1-13

22- Saly Y. Abd-El-hameed, Nagwa M. Ghandour and Gamal Badr (2009): A time course study of DNA degradation in a postmortem interval in rat model. Ain Shams Journal of Forensic Medicine and Clinical Toxicology;XII: 67-75

23-  Hala M Fathy, Nagwa M Ghandour, Ragaa M Abdel Maaboud ,Dalia A El-gamal and Mona A El-baz (2008):Role of antioxidants (vitamin C,E and alphalipoic acid) in amelioration of acute toxicity with malathion. The Egyptian Journal of Forensic Sciences and Applied Toxicology ;8(1):113-131.
4-الكتب المؤلفة والمترجمة المنشورة:- مع بيانات النشر.                                                         
· المشاركة بكتاب الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية الخاص بالقسم.
· المشاركة بكتاب العملي الخاص بمتحف الطب الشرعي بالقسم
· المشاركة بكتاب آداب المهنة الخاص بالفرقة الثانية بكلية الطب.
·  المشاركة بكتاب الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية الخاص بكلية التمريض الفرقة الثانية.
· المشاركة بكتاب الطب الشرعي  الخاص بكلية الحقوق للماجستير.
5-رسائل الماجستير والدكتوراة قيد الإشراف :-  
رسالة الماجستير في الطب الشرعى الخاصة بالطبيب/  محمدهارون على يوسف ..... تحت عنوان " التقييم الطبى الشرعى للإصابات المميتة بالرأس:دراسة مرجعية للحالات المشرحة بمحافظة قنا بجنوب مصر".

تاريخ التسجيل: 1/10/2015. 
6-رسائل الماجستير والدكتوراة التى تمت مناقشاتها
-رسالة الدكتوراة في الطب الشرعى والسموم الإكلينيكية الخاصة بالطبيبة إيمان صلاح الدين جابرمحمد.. تحت عنوان "دراسة السمية الجينية والدموية والكبدية بين عمال الطلاء فى محافظة أسيوط"
     تاريخ التسجيل: 23/6/2013
تاريخ المنح:28/11/2017

· رسالة الماجستير في الطب الشرعى  والسموم الإكلينيكية الخاصة بالطبيبة/ دينا محمد مراد صالح .. تحت عنوان سمية البيسفينول(أ) على الجهاز التناسلى فى إناث الفئران البالغة وكذلك تحديد مستواه فى اللوف الرحمى للسيدات"
تاريخ التسجيل: 23/6/2013

      تاريخ المنح :28/6/2015
· رسالة الماجستير في الطب الشرعى  الخاصة بالطبيب/ جورج طلعت سعيد نخلة..  تحت عنوان "دراسة طبية شرعية لأسفكسيا العنف في محافظتي أسيوط والوادي الجديد".

تاريخ التسجيل:20/6/2010

       تاريخ المنح:30/6/2013 
· رسالة الماجستير في الطب الشرعى  الخاصة بالطبيب/ عمرو محمد مندور محمد..  تحت عنوان "الوجهة الطبية الشرعية للعاهات المستديمة كنتيجة للأنواع المختلفة للإصابات (مقال)".

تاريخ التسجيل:18/2/2009

تاريخ المنح:26/6/2011

7-المشروعات البحثية والتطبيقية التى شارك فيها ودوره فى كل منها.                              
- المشاركة في مشروع إنشاء وتطويرمعمل الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية التابع للقسم وإعداده للإعتماد: مسئول المعايرة والمتابعة لكل الأجهزة.
 -المشاركة في مشروع إنشاء وتطويرمعمل الحمض النووي التابع للقسم وإعداده للإعتماد: مسئول المعايرة والمتابعة لكل الأجهزة .
8-المؤتمرات والندوات العلمية
            -المشاركة بالحضور في المؤتمرات العلمية السنوية بكلية الطب جامعة أسيوط:
-The 12th Scientific date of Faculty of Medicine. Assiut University. “Current Youth and Athletes Life Style: Facing Health Problems”. 21/10/2017.

-The 31st annual conference of Faculty of Medicine. Assiut University “Spotlights on Assiut Faculty of Medicine Collaborative Work with other Societies”. ) 8-11 /4/ 2017(.

- -30 th annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt. (26 – 29/4/ 2014).

-29 th annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt, "Faculty of Medicine from Academic Accreditation toward Hospital Accreditation: Challenges and Opportunities", 23 – 26 /12/ 2012.

- 28 th annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt, "Tomorrow's Doctor& Community Welfare" , 20 – 23 /3/ 2010.

-  27th annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt, "Quality of Medical Practice" , 28 – 31 /3/ 2009.

- 7th annual scientific conference of Internal Medicine Department and 2th annual scientific conference of Hepato-Gastroenterology Unit. Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt, "Towards Innovative Management of Liver Disease" in 24-25 /12/ 2008.

-26th annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt," Quality of Medical Education", 8 – 11 /3/ 2008.

- 24th annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt, "Medical Education in Third Millennium, Problems&Solutions", 2 - 5 /4/2006.

-23rd annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University Egypt ," Natural Health Problems, Future Vision" ,7 – 10 /3/ 2005.

- 22nd Annual conference of Faculty of Medicine, Assiut University "Basic Medical sciences From Research to Application", 29 march – 1 April 2004.

-1st  Annual conference of Internal Medicine Department , Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt, "Modern Trends in Nephrology" 8-9 /4/2003.

- المشاركة بالحضور في المؤتمرات المتخصصة فى الطب الشرعى والسموم الإكلينيكية:
-The 7th Annual conference of Forensic Medicine &Clinical Toxicology Department. Ain Shams University: "Alarming Social Risks; Suicide and Drug Abuse".11/3/2018.

-   5th International Conference of The Egyptian Forensic Medicine Authority, "Forensics Eye Of Justice", 4-6/2/2018. مع إلقاء بحث “Effect of Some Cleaning Products on Blood DNA Retrieval from Cloth”.
-The 6th International conference of Forensic Medicine &Clinical Toxicology Department. Ain Shams University: "Dissecting violence: How much research is enough".27-28/3/2017.

-The 2nd international conference of Forensic & Clinical Toxicology, Forensic Medicine and Clinical Toxicology Department. Faculty of Medicine. Minia University, 25-26/2/2016.

 - The 1 st international conference of Forensic & Clinical Toxicology, Forensic Medicine and Clinical Toxicology Department. Faculty of Medicine. Minia University, 2-3/4/2015.
-18th annual conference of The Egyptian Society of Bio-Anthropological Sciences "Anthropology of Adolescence in Africa", Cairo University, Egypt, 21/4/2010.   
-4th International Conference of The Egyptian Forensic Medicine Authority, "Modern Techniques in Forensic Sciences", 20-22/4/2010.

-8th annual conference of Forensic Medicine and Clinical Toxicology Department, Faculty of Medicine, Cairo University, Egypt, " Updates in Forensics: Challenges and Opportunities", 19/4/2010.  
-5th International Conference of The Egyptian Society of Environmental Toxicology "Towards Safe Food in Egypt", Beni Suef. Egypt, -12-2009.

-7th annual conference of Forensic Medicine and Clinical Toxicology Department, Faculty of Medicine, Cairo University, Egypt, "Forensics.Let Evidences Reveal Truth", 3/5/2009.  

-17th annual conference of The Egyptian Society of Bio-Anthropological Sciences "Anthropological Differences between Males and Females", Cairo University, Egypt, 22/4/2009. مع إلقاء بحث “Determination of sex from ratios of different fingers lengths in Upper Egypt population sample”. 
9-ورش العمل والدورات المتخصصة التى تم المشاركة فيها مع البيانات الكاملة:- الجهة المنظمة ، عنوان الورشة   / الدورة ،  المكان ، التاريخ ، نوع المشاركة .                                      
       
الدورات التدريبية الخاصة بمشروع تنمية قدرات أعضاء هيئة التدريس والقيادات بجامعة أسيوط FLDP  وهم:
	Workshop
	Date

	    Conference Organization
	 9-10/1/2018

	Scientific Research funding and Grants                                    
	21-22/5/2017

	Statistical analysis in scientific research
	17-18/5/2016

	Effective presentation
	19-20/4/2016

	E Learning (Advanced)
	13-14/12/2015

	International publishing in research                                           
	5-6/12/2015

	Credit Hours                                                                              
	 2-4/10/2010

	How to compete for research fund                                              
	13-15/4/2010

	E Learning                                                                                  
	24-26/11/2009

	Research Ethics                                                                         
	28-30/3/2009

	Student Evaluation                                                                     
	22-24/11/2008

	Legal and Financial aspects in university environment
	15-17/11/2008

	Teaching in large groups and mini-teaching
	1-3/7/2007

	Medical Ethics                                                                 
	29-31/10/2006

	Teaching with technology                                                     
	5-8/3/2006

	Medical research management                                         
	15-18/10/2005

	Time and conference management                                      
	8-11/5/2005


-Medicolegal Responsibilities and How to write reports. Held at Assiut Medical Syndicate.

                                                                                                                              (11/4/2017).

-Pediatric Workshop during The 1 st international conference of Forensic & Clinical Toxicology, Forensic Medicine and Clinical Toxicology Department. Faculty of Medicine. Minia University.                                                                                               (2-3/4/2015).     -ICU Workshop during The 1 st international conference of Forensic & Clinical Toxicology, Forensic Medicine and Clinical Toxicology Department. Faculty of Medicine. Minia University.                                                                                                  (2-3/4/2015).   -Internal Audit According to ISO 17025:2005. . Held at Quality Assurance Unit. Faculty of Medicine. Assiut University.                                                                            (31/5-2/6/2014).   -Occupational Health and Safety in Medical Laboratories. Held at Quality Assurance Unit. Faculty of Medicine. Assiut University.                                                              (3-5/5/2014).   -Measurement Uncertainty Analysis. Held at Administrating Building, Assiut University.                                                            (18-19/2/2014).

-Internal Quality Control in the Laboratory. Held at Administrating Building, Assiut University.                                                                                                   (15-17/2/2014).

"كيفية النشر فى المجلات ذات معامل التأثير العالي"-. Held at Quality Assurance Unit. Faculty of Medicine. Assiut University.                                                                             (26/9/2013).       

- Student Assessement in Medical Education. Held at Quality Assurance Unit. Faculty of Medicine. Assiut University.                                                                        (24-25/9/2013). 

-Teaching Methods in Medical Education . Held at Quality Assurance Unit. Faculty of Medicine. Assiut University.                                                                        (16-17/9/2013).

-Understanding and Implenting ISO 17025: 2005. General requirements for the competence of testing and calibration laboratories. Held at Administrating Building, Assiut University.
                                                                     (15-18/9/2013).

-Understanding and Implenting ISO 15189: 2012. Medical laboratories- requirements for quality and competence. Held at Administrating Building, Assiut University.                                                           
 (14-18/8/2013).                                                                                                     
-Workshop in ISO/ICE 15189 Implentation in Forensic and Clinical Toxicology Labs. Forensic Medicine and Clinical Toxicology Departement.Faculty of Medicine .Assiut University. Assiut.                                                                                            (26/11/2012).

-Workshop in ISO 15189 in Blood Banks,South Egypt Cancer Institute,Assiut(4-5/11/2012).

-Workshop in /Laboratory Biosafety in Labs&its levels, Molecular Biology Research Unit.Assiut University.Assiut                                                                         (16-17/10/2012).

-Workshop in Difficulties and Risk Management of Quality in Medical Lab, South Egypt Cancer Institute, Assiut                                                                                    (15-16/2/2012).

- ملتقى حول" مراجعة مسودة القانون المصرى للدراسلت الإكلينيكية",  كلية الطب,جامعة أسيوط,21/12/2011
-Workshop on "Plagiarism". Faculty of Medicine. Assiut University              (21/11/2011).

-Training course and workshop on "Biodiversity of genera and species of fungi which deteriorate food material" in Mycological centers, Faculty of science, Assiut University, Egypt                                                                                                            ( 7-11/3/2009).

-Training courses in Molecular Biology Research center , Assiut University, Egypt:

From Gene to Protein                                                                                (31/3-2/4/2014).

Basic principles and laboratory techniques on DNA cloning                    (11-13/4/2006).

Advanced techniques on protein & their application                                  (14-16/3/2006).

Advance theoretical and practical topics on PCR                                      (12-15/12/2005).

Principles of basic protein and immunoblotting technique                         (1-3/10/2005).

-Basic principles and techniques of PCR                                                   (27-29/9/2005).

-المشاركة في الندوة العلمية لقسم الطب الشرعى والسموم الإكلينيكية بكلية طب جامعة أسيوط عن "الوجهة الطبية الشرعية لإصابات الصدر والرأس والمخ" المنعقدة يومى 27، 28 نوفمبر 2005.

-المشاركة في الندوة الخاصة بقسم الطب الشرعي عن "التقنيات الحديثة في الأدلة الجنائية وعلاقتها بالطب الشرعي المنعقدة بكلية الطب  جامعة أسيوط في الفترة من 21-22 مارس 2005.

-The symposium of “Medical responsibility and Malpractice”, Forensic Medicine Department, Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt, 9 March, 2003.

-Training course of "HPLC" (High Performance Liquid Chromatography), in Clinical Biochemistry department, Faculty of Medicine, Assiut University, Egypt October, 2001.

10-الخدمات والنشاطات التى تمت المشاركة فيها على مستوى المجتمع المحلى مثل القوافل الطبية والاستشارات المهنية ، المكان والتاريخ 


                                                         ( 10درجات )












( درجتين  لكل نشاط )
 - المشاركة  بالمحاضرات و التدريب بورشة العمل لقسم الطب الشرعى والسموم الإكلينيكية بكلية طب جامعة أسيوط بعنوان ((Emergency Management of Acute Poisoning المنعقدة 18-19/4/2018.
- المشاركة  بالمحاضرات و التدريب بورشة العمل لقسم الطب الشرعى والسموم الإكلينيكية لأطباء الإمتياز بكلية طب جامعة أسيوط بعنوان ((How to deal with toxicological cases المنعقدة13/12/ 2016.
-المشاركة وإلقاء محاضرات بالدورة التدريبية في مجال السموم الإكلينيكية المنعقدة تحت إشراف إدارة السموم بالإدارة المركزية للرعاية الحرجة والعاجلة بوزارة الصحة والسكان في الفترة من  13/3/2016-17/3/2016.
- المشاركة بالمحاضرات و التدريب بورشة العمل بعنوان :"الطرق المعملية للكشف عن السموم" . المنعقدة بمركز دراسات العلوم الطبية الشرعية والجنائية التابع لقسم الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية بكلية الطب جامعة أسيوط في الفترة من 18-20 /3 / 2014.
 -المشاركة بالقاء المحاضرات والتدريب بورشة العمل بعنوان "فحص مسرح الجريمة ودوره فى  مجال التحقيق الجنائي" المنعقدة بمركز دراسات العلوم الطبية الشرعية والجنائية التابع لقسم الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية بكلية الطب جامعة أسيوط. (26-31 /10/2013).
-المشاركة بالقاء المحاضرات والتدريب بورشة العمل بعنوان "فحص مسرح الجريمة ودوره فى  التحقيق الجنائي" المنعقدة بمركز دراسات العلوم الطبية الشرعية والجنائية التابع لقسم الطب الشرعي والسموم الإكلينيكية بكلية الطب جامعة أسيوط. (13-8 /9/2012).

    - المشاركة في وحده الإستشارات الطبية الشرعية التابعة للقسم و الحصول علي شهادة إستشاري طب شرعي وسموم من النقابة العامة لأطباء مصر في 29/4/ 2012 .
- المشاركة كخبير إستشاري وكتابة التقارير الإستشارية للعديد من القضايا الواردة للوحدة.
· عناصر التمييز الجامعى
11-البحوث قيد الإعداد :- 
Study of epiphyseal fusion of Knee joint using Magnetic Resonance Image (MRI) for determination of age of 18 in Assiut Governorate.

دراسة الإلتحام المشاشي لمفصل الركبة  بإستخدام التصوير بأشعة الرنين المغناطيسي لتحديد عمر 18 في محافظة أسيوط.
Nagwa Mahmoud Ghandour and Nora Zeidan Abdellah
12-البحوث العلمية أو الرسائل العلمية التى قمت بتحكيمها مع بيانات النشر كاملة 
تحكيم 6 أبحاث لمجلة            Human & Experimental Toxicology  
· The participation of estrogens in the repair of DNA singlestrand breaks produced by inhaled vanadium in female mice (14/2/2018).
· Investigation of the Biocompatibility of Aluminum Oxide, βTricalcium Phosphate and Zinc Oxide Nanoparticles in vitro Conditions (24/1/2018).
· Long-term, repeated administration of low-dose ketamine in the dog as an animal model for abuse of ketamine in human(9/8/2017).
· Evaluation of genotoxicity and subchronic toxicity of standardised rose hip extract (17/3/2017).

· Genetic variation and risk of DNA damage in blood cells of Iranian formaldehyde-exposed workers (31/1/2017).

· The Potential DNA toxic changes among workers exposed to antimonytrioxide(6/9/2016).

· تحكيم بحث لمجلة International Journal of Toxicology 
· Lead induces myometrial contraction in buffaloes (Bubalus bubalis): a calcium-depending and calcium-mimicking response (24/11/2014).
· تحكيم بحث لمجلة كلية الطب جامعة أسيوط 
J Curr Med Res Pract, Official publication of Faculty of Medicine, Assiut University,Egypt.
· Study  of alleged torture cases in Assiut and New Valley   governorates during the period from 1st of july 2008 to 30th of june 2013 (retrospective study)   (11/10/2017).
13-المناصب الإدارية التى تم تشغيلها ومدتها:-
· Maintenance & Calibration supervisor (بمعمل السموم الإكلينيكية والكيمياء الطبية الشرعية) 
· Maintenance & Calibration supervisor   (بمعمل الحمض النووي للطب الشرعي والتشخيص) 
التابعان لقسم الطب الشرعي والسموم الأكلينيكية
· إستشاري طب شرعي وسموم من النقابة العامة لأطباء مصر في 29/4/ 2012
 14-اللجان التى تم المشاركة فيها على مستوى القسم / الكلية / الجامعة / ونوع المشاركة ( رئيس / مقرر / عضو ) وتاريخها  .                                                                                                  
· عضو كنترول الفرقة الثانية بكلية الطب 2009 - 2007.
· عضو كنترول الدراسات العليا (دكتوراة جزء ثانى)    منذ 2013 حتى الآن.
· عضو بلجنة تقييم الأبحاث بوحدة أخلاقيات البحث العلمى بالكلية منذ2013 حتى الآن.
· عضو اللجنة الثلاثية لتقييم ومراقبة أعمال إمتحانات الطلاب بالقسم 2017.
· عضو اللجنة الثلاثية لتقييم ومراقبة أعمال إمتحانات طلاب الدراسات العليا (ماجستير) بالقسم.
· عضو لجنة الدراسات العليا بالكلية  منذ 3-8/2018.
15-عضوية الجمعيات والمؤسسات العلمية والإتحادات " المحلية / العالمية " وتاريخها 
· عضوية الجمعية المصرية للسموم الطبيعية من 2012 .
· عضوية الجمعية المصرية لعلوم الانثروبولوجيا البيولوجيه من 2009 . 
· عضوية الجمعية المصرية للسموم البيئية من 2009 .
· عضوية الرابطة العربية للطب الشرعي والسموم الإكلينيكية.
16- أنشطة جامعية 
     - جائزة الطبيب المثالي 2005/2006
- شاركت مع السادة أعضاء هيئة التدريس بالقسم في تجهيز متحف الصور الخاص بالطب الشرعى والسموم الإكلينيكية.
- شاركت مع السادة أعضاء هيئة التدريس بالقسم في تجهيز معمل السموم بالقسم بالأجهزة وحضور الممارسات والمناقصات الخاصة بشراء الأجهزة.
         -ICTP Training programs (at 2006) by Council of Universities Central Unit of ICT (CUICTT) in:

Typing, Basic concepts of IT, Using computers and managing files, Word processing, Spread sheets, Introduction to PC maintenance and protection, Presentation, Database, Information and communication and Graphics-Adobe Photoshop.                                                                                                                    [image: image1.png]
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